

## ABSTRAK

E-ticketing, juga dikenal sebagai electronic ticketing, adalah digitalisasi proses ticketing, dan diyakini bahwa inovasi ini akan membantu lembaga penegak hukum menangani penuntutan dan memungut denda lalu lintas dengan lebih baik melalui penggunaan teknologi informasi. Dengan sistem E-tiket, denda secara otomatis dipotong dari rekening bank pelanggar dan hanya untuk barang tertentu yang dilanggar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah dan bagaimana departemen kepolisian menggunakan kutipan elektronik sebagai bukti pelanggaran lalu lintas, sesuai dengan Undang-undang nomor 22 tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan.

Penulis menggunakan metodologi hukum empiris untuk penelitiannya. Pengumpulan sesuai Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan KUHP Kajian ini dapat disebut dengan penelitian lapangan karena mengikuti strategi penelitian hukum sosiologis dan berfungsi sebagai landasan hukum dan informasi kepada masyarakat.

Dalam kasus ketika kamera otomatis menangkap bukti pelanggaran, maka perlu dilakukan pemeriksaan ulang validitas bukti foto tersebut, atau diverifikasi menggunakan nomor plat dan rincian kendaraan yang relevan. Temuan-temuan ini berkaitan dengan sistem pelanggaran yang mungkin dilakukan oleh kamera e-tiket dan merupakan hasil studi dan perdebatan. Kamera e-tiket hanya dapat digunakan dalam skala terbatas karena rumitnya parameter yang menentukan frekuensi pelanggaran lalu lintas tahunan. Tidak adanya etika pendorong untuk tertib dan saling memperhatikan satu sama lain merupakan paradigma yang menonjol dalam budaya modern, dan hal ini tercermin dalam salah satu tantangan dan respon terhadap E-tiket.

Mengingat kamera e-tiket saat ini hanya dipasang di sejumlah lokasi terbatas, sehingga tidak berfungsi pada efisiensi puncak, maka rekomendasi penulis untuk meningkatkan proses penerapan kamera harus dimasukkan ke dalam proses pemasangan, dan surat konfirmasi harus disertakan. rincian tentang proses pembayaran.

**Kata kunci : Tilang, E-tilang, Kepolisian, Lalu lintas, Berkendara.**